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今週のプログラム 

（2024年 4月 11日 第 1186回例会） 

 

   ファイヤーサイドミーティング 

      ≪会長主催③≫ 

 

     担当：藤田 芳浩会長 

 

次週のプログラム 

（2024年 4月 18日 第 1187回例会） 

 

   ファイヤーサイドミーティング 

      ≪会長主催④≫ 

 

     担当：藤田 芳浩会長 

 

第１１８５回例会 （２０２４年 ４月４日）の記録 

                  「会長の時間」          藤田 芳浩 会長 

本日は、皆様お待ちかねの「お花見例会」となります。 

山本 友亮 親睦委員長にお世話願っていますので、私からはあまりお話する事が有りません！ 

つい先程、昨日のメールでお伝えいただいたように近くの「江坂公園」に参りまして、ちょっと 

アルコールとつまみを用意して独りでお花見をして来ました！ちょうど春休みでもありますので 

子供たちが多く遊ばれていて久しぶりに子供たちの歓声に囲まれ幸せな気分に浸っておりました。

桜もほぼ満開で桜の木も 10 数本ありますので、ここかしこで敷物を広げてのお花見をされている

グループがいくつかありました！その光景を見ながらふと振り返りますと「お花見」とは近年遠ざ

かっているなあーと感じました。やはり準備が大変で、ついつい「まあいいか！」となってしまい

ました。そのような訳で外でのお花見は、本当に久しぶりで良かったですね！ 

 

今日は、千里メイプルロータリークラブとしてもゲストの皆様が多くご参加頂きありがとうござい

ます。山田 克子会員・岸上 和典会員ほんとうにお久しぶりです。そしてお二人のグエンさん皆様

楽しく過ごしてください。この 3 月に入ってからの数回の例会は、若干 悩ましい事柄をテーマと

した内容が多かったと思います。勿論 まだまだこれから継続して皆様のご意見等をお聞きした上

で、討論も重ねなければならない事は、充分承知していますが、今日のところは、肩の力を抜いて

皆様との楽しい歓談と美味しいお食事を頂く事に専念したいと思います！ 

あとは何も申す必要もないので、これで会長の時間を終了いたします。 

それでは、山本 友亮 親睦委員長宜しくお願い致します。 

 

 



  

＜出席報告＞        

会員数（内出席免除会員 1 名）   19 名 

本日の出席者数          12 名 

（内出席免除会員 0 名 名誉会員 0 名） 

本日の出席率           66.67％ 

＜本日のゲスト＞ 

2022～2023学年度 

米山奨学生 グエン キム フンさん 

 

2024学年度 

米山奨学生 グエン カム フンさん 

＜幹事報告＞                             水島 洋 幹事 

・山本 加奈子様は大学の年度始めでご多忙のため、本日はご欠席ですが 

皆様によろしくお伝え下さいとの事です。 

 

・前米山奨学生のタン フィ ウェン エリカさんは今春、大学を卒業され 

東京勤務になられました。 

 

〈山田 克子会員より近況のご報告〉 

皆様、1 年近くも休んでいて、ご挨拶もせずにすみませんでした。 

実は創立記念例会の前から体調が悪かったのですが、自分の愛している人、大切にしている人達に

は心配を掛けたくないので黙っていました。 

 

相原先生に相談しまして検査を受けました結果、箕面市立病院に緊急入院となり、 

難病指定の肝臓の病であることがわかりました。黒川先生には福島 21RC の竹之下会員様を通じて 

この病気についての権威を紹介して頂く事ができ、適切な治療を受けることができるようになり 

ました。千里メイプル RC と福島 21RC とのご縁、そして黒川先生と竹之下会員様の友情のおかげ

であると深く感謝しています。 

 

薬の影響で指先が震えたり、目がかすんだりして副作用との戦いはあります。 

今日も社会復帰をめざしてリハビリの帰りなのですが、現在は週に 1～2 回事務所にリハビリ勤務 

しています。4 月 8 日に大きな検査があるので不安はありますが、千里メイプルのことも相原先生

から預かった封筒や会報を見たりしています。黒川先生、相原先生お二人にはいつもあたたかい 

励ましを頂いて大変お世話になっています。 

 

ロータリーでは 18 年間、皆様と共に過ごしてきましたが、桜の咲く頃には戻りたいと思っていま

した。担当医の先生からは「2～3 年後にはまたアメリカに行けるようになりますよ」と言って頂き

ました。今後は英会話やスペイン語 そしてデザインの勉強もしたいと思っています。 



 
                   お花見例会                    

    

    

   

 

     

 



 

     

    

    

    

      


